
ВОРМС - ЧЕРНОБЫЛЬ
Среди посещений зоны отчуждения ЧАЭС можно отметить недавний визит 

немецкой делегации из города Вормс, участники которой представляли благот
ворительную организацию Рольфа Конесмана /федеральная земля Райнланд- 
Фальц/.

Организаторами их приезда в зону отчуждения было агентство»Чернобыльин- 
теринформ» и Международная Ассоциация «Помощь семьям Чернобыля». В ходе 
визита гости из Германии посетили город Припять, село Ново-Шепеличи, Черно
быльскую атомную электростанцию.

Нужно отметить, что благотворительная организация Рольфа Конесмена уже 
более трех лет сотрудничает с Международной Ассоциацией «Помощь семьям Чер
нобыля», оказывая всевозможную поддержку пострадавшим от Чернобыльской 
аварии. В чем выражается эта помощь? Прежде всего - это гуманитарные связи, 
по которым на Украину поступают экологически чистые продукты питания, одеж
да, медикаменты для чернобыльцев. В летний период, с целью оздоровления и 
отдыха, в Германию выезжают группы украинских детей, которые пострадали от 
последствий Чернобыльской катастрофы. Все это делается непосредственно че
рез Международную Ассоциацию «Помощь семьям Чернобыля».

Корреспондент «Вестника Чернобыля» встретился с членом делегации Ритой 
МАУРОЙ.

- Госпожа Маура, вы впервые в зоне 
отчуждения. Чем выввана ваша заинте
ресованность зоной, каковы впечатле
ния от увиденного?

- Три года назад моя семья прини
мала у себя украинских детей, проживав
ших ранее в Припяти, а теперь я решила 
ознакомиться с теми местами, где они и 
их родители проживают сегодня, где 
жили раньше до катастрофы. Больше все
го меня поразил город Припять: пустые 
дома, некогда заселенные, а теперь без
людные. Это в то время, когда на Украи
не особенно не хватает жилья. Удручаю
щее впечатление оставила Чернобыльс
кая атомная электростанция с ее рабо
тающими реакторами. На их обслужива
ние уходит очень много денег. А ведь их 
можно было использовать для других це
лей, но не для обслуживания такого опас
ного объекта.

- Слышал, что сегодня состоялась 
встреча с самоселами в селе Ново-Ше
пеличи. Что вы можете ска за ть  об 
этом?

- Да, сегодня мы побывали в селе, на
ходящемся очень близко от Чернобыльской 
атомной станции, где встретились с супру
жеской парой, которая после эвакуации вер
нулась жить к себе на родину. Они нас очень

тепло встретили, даже угощали по украин
ской традиции.

Для самоселов, которым мы помогаем 
уже не один год, нами была передана по
сылка с гуманитарной помощью. Они по
лучили от нас продукты, теплую одежду, ме
дикаменты, вещи первой необходимости.

- Будут ли и дальше «чернобыльс
кие» дети отдыхать в Германии?

- Разумеется. Что касается меня, то в 
этом году, а точнее - через две - три не
дели, я буду принимать группу таких де
тей. Проживать они смогут в семьях, кото
рые окружат их лаской и заботой.

В следующем году мне опять придется 
приехать в Украину для формирования уже 
новой группы детей, которые также поедут 
к нам.

- Помимо приема украинских детей, 
чем еще занимается благотворитель
ная организация Рольфа Конесмана?

- Мы собираем продукты питания, иг
рушки, одежду, новую и бывшую в упот
реблении, всяческие медикаменты, и пе
редаем эту гуманитарную помощь Украи
не, где в Киеве раздачей наших посылок 
занимается Международная ассоциация 
«Помощь семьям Чернобыля».

Ярослав ШАПОЧКА.


